

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Por qué es famosa Numancia?

SINOPSIS: Tras trece meses de hambrunas, enfermedades y tras agotarse sus víveres, los numantinos deciden poner fin a su situación. Algunos de ellos se entregan en condición de esclavos mientras que la gran mayoría decidió suicidarse, prevaleciendo su condición de libertad frente a la esclavitud de Roma.

FECHA DE EMISIÓN: 14/11/2012

PARTICIPANTES: Irene Teresa Mañas Romero, profesora del departamento de Historia Antigua de la UNED.